



Cristian benjamín Sánchez Gómez

NOMBRE DEL ALUMNO

AMOR, GENITALIDAD Y EROTISMO

ACTIVIDAD

LICENCIATURA EN ENFERMERIA

GRUPO

LICENCIADA YESSICA

DOCENTE

FECHA DE ENTREGA 1 DE AGOSTO DEL 2021

**AMOR,
GENITALIDAD
Y EROTISMO**

AMOR

La psicología del amor y su relación con las drogas

De la locura del enamoramiento a la racionalidad del amor

Hormonas y neurotransmisores relacionados con el enamoramiento y el amor

El amor es algo que a todos los seres humanos nos inspira y nos motiva, pero también puede causarnos mucho sufrimiento cuando no es correspondido

El amor se inspira en muchas cosas, como en las canciones, en las películas o novelas

El interés y la atención son la mejor forma para tratar a la persona amada, los detalles son los más significativos para una persona.

Las películas de amor son la mejor terapia para las parejas.

El amor hay que saber tratarlo y cuidarlo, si no ponemos el mismo interés de cuando empezó todo esto se puede convertir en estrés oh en una costumbre.

El amor actúa como una droga en nuestro cerebro, y modifica el funcionamiento de éste, en las mismas regiones que la droga, cuando conocemos a la persona amada.

El núcleo caudado se asocia a las sensaciones placenteras, la excitación sexual y la motivación por conseguir objetivos, y el área tegmen tal ventral, enciende el estado de deseo, motivación y concentración.

Dependiendo de los diferentes tipos de amor, se activan diferentes zonas relacionadas con el sistema de recompensa

El amor tiene una relación con las drogas ya que aveces presentamos cambios de emoción repentinos que nos impulsan a hacer cosas sin tener límites unas de las sensaciones que nos hace sentir el amor es la euforia.

La euforia es una sensación similar al de la cocaína ya que te acelera el corazón y aumentan las emociones.

al enamorarnos la corteza prefrontal que es la parte más racional del ser humano, baja su nivel de influencia, por lo que se puede decir que se razona en menor medida.

la posibilidad de un amor racional recae, en gran medida, en la evaluación de las líneas causales y las creencias que respaldan nuestra concepción del amor.

- Atracción
- Cita
- Enamoramiento
- Inicio de la relación
- Decepción
- Superación de la crisis y amor real
- Conexión y plan de futuro

El amor hay que saber tratarlo, ya que empezando es una locura pero con el tiempo si no se cuida puede perder un cierto interés. El enamoramiento tiene 7 etapas que son:

El amor romántico provoca la liberación de diversos neurotransmisores, entre los que se encuentran la dopamina, norepinefrina y serotonina

La dopamina es responsable de producir las **"moléculas de la felicidad"**.

La atracción sexual es alimentada en parte por las hormonas sexuales: estrógeno y testosterona. Al inicio de una relación, el **cortisol**, hormona del estrés, aumenta. Ese incremento crea la sensación eufórica y las **"mariposas"** que sentimos en el estómago

La relación que existe son por las emociones ya que en el enamoramiento es cuando se dan todas estas sensaciones que el cuerpo provoca.

GENITALIDAD

La genitalidad hace referencia al sexo físico, al aspecto más corporal y biológico de la sexualidad, centrándose en los órganos sexuales o genitales bien sean los masculinos o los femeninos.

La sexualidad y la genitalidad no son lo mismo, sin embargo se entrelazan en una dimensión relacional donde la analogía es la función básica de la sexualidad

La genitalidad hace referencia al aspecto de la sexualidad

La sexualidad es otra experiencia más amplia que la genitalidad, ya que incluye todas las experiencias placenteras.

AMOR, GENITALIDAD Y EROTISMO

EROTISMO

El erotismo es la exacerbación del deseo sexual por medio de la imaginación, la fantasía o la estimulación sensorial. Se identifica con el placer sexual.

el erotismo es creatividad, misma que puede llegar a la transgresión de nuestros propios miedos, de espacios, formas o acciones.

Es la conducta oh el placer que nos puede provocar

Son los pensamientos mas oscuros de una persona que solo lo demuestra en la sexualidad.

CONCLUSION

Llegue en una conclusión donde el amor juega un papel muy importante en la vida de todas las personas, todos y todas tenemos que experimentar esta sensación de amor en alguna etapa de nuestra vida, pero si no sabemos manejar estas emociones pueden hacernos daño, e incluso podríamos hacer cosas sin pensar, las drogas se relacionan con el amor porque causan las mismas sensaciones oh alucinaciones en una persona, también sabemos que un amor sano será siempre la mejor opción ya que a veces con el paso del tiempo ese amor se puede convertir en un estrés y entonces es ahí cuando uno toma la decisión de alejarse, a lo largo del tiempo la sexualidad se ha convertido en el supuesto amor, pero no confundamos a ambas cosas, la genitalidad entendemos que es sexualidad sin embargo esto no es así ya que genitalidad solo se refiere al aspecto sexual de los genitales de ambos sexos, y el erotismo solo es la fantasía del deseo sexual son los pensamientos más ocultos que tiene una persona de otra que no puede tener oh que la vio pasar y le gustó mucho es ahí donde entra la atracción física y es donde se da el erotismo.